

Roland Müller ist Langbogenmeister

Schützenverein Elfershausen veranstaltete Wald- und Jagdturnier

ELFERSHAUSEN (si) Die Bogenabteilung des Bürgerlichen Schützenvereines Elfershausen führte wieder ein internes Wald- und Jagdturnier durch. Bei idealem Wetter beteiligten sich 19 Langbogenschützen an diesem Wettkampf.

Geschossen wurde über zwei Runden auf zwölf verschiedene 3D-Tiere. Vorjahressieger Michael Wahler musste sich in diesem Jahr knapp geschlagen geben und wurde an diesem Tage nur Zweiter. Sieger und neuer Langbogenmeister ist Roland Müller. Der dritte Platz ging an Alexander Porkristl.

Bogenreferent Helmut Rohner bedankte sich bei den zahlreichen Teilnehmern für dieses gelungene Turnier. Nach der Siegerehrung stärkten sich die Telljünger mit einer deftigen Gulaschsuppe.



Die besten Schützen: (von links) Michael Wahler (2. Platz), Roland Müller (Langbogenmeister) und Alexander Porkristl (3. Platz). FOTO: SV ELFERSHAUSEN